



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



AÑO VI

CARTA VIRTUAL № 226- MARZO 15 DE 2014

Redacción: Carlos Cortés Caballero

HACE ALGUNOS AÑOS

Un ministro habló sobre lo dimensionado que se hallaba el país en materia de energía y meses mas tarde sobrevino el racionamiento más largo de que se tenga memoria y de ahí Hernán Peláez tuvo la genial idea de darle origen a la LUCIÉRNAGA..... para que tuviéramos que no alcanzábamos allegar a casa o sino la salud sin que con el antecedente se les pueda acompañar de garantía alguna. En su columna reciente – El Tiempo; Domingo 18 de

Marzo de 2014- sobre REFORMA A LA SALUD .EL CAMINO AL INFIERNO dice: “ Para ello, la ley en curso debería restringirse a dos temas: 1) Crear una salud más fuerte, con más funciones y poderes que el viejo Fosyga, y un Fogasa eficaz para reestructurar parte de las deudas actuales. Ambas instituciones deberían adscribirse al Ministerio de Hacienda y gozar de buen gobierno corporativo, ajeno a los políticos de turno. 2) Dotar de herramientas más efectivas al Ministerio y la Superintendencia de Salud, para controlar el precio de los medicamentos y los abusos de todos los actores del sistema.

Y, ante todo, las instituciones de salud no deberían volver a ser jamás ‘cuota’ política de nadie.(Guillermo Perry)

INCONFORMIDAD

A toda costa podría decir que se siente al leer columnas como la de El Tiempo- 18 de Marzo de 2014- en su espacio de HACE 100 AÑOS. Bajo el título de SE EXPULSAN A FUTUROS MÉDICOS. Dice: “ Se registró un conflicto entre

Carlos Cuervo Márquez, profesor de la Facultad de Medicina y ministro de instrucción pública de Colombia, y sus alumnos luego de que estos exigieran lecciones más largas y que las clases como debía ser. Por esto, nueve estudiantes fueron expulsados. Al parecer, Cuervo presentó la renuncia, pero no fue algo que hacer entre las 6 y las 9 p.m. si es aceptada.”. Hoy seguramente estaríamos piñando que no alcanzábamos diendo que las clases no fueran largas por lo “mamonas”; uso esta palabra que he escuchado a mi hija menor aunque se que en diccionario de RAE no trae el significado que le da nuestra juventud.

